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Atenção:

Este e-book pode ser
compartilhado livremente,

porém, não deve ser impresso.
Caso queira fazer impressões

entre em contato.
sigaelejesus@gmail.com

Você pode ouvir toda esta série,
entre no canal do youtube
@sigaelejesus ou clique na
logomarca do youtube

mailto:sigaelejesus@gmail.com
https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Vivendo em santidade

Mas, assim como é santo aquele que
os chamou, sejam santos vocês

também em tudo o que fizerem, pois
está escrito: "Sejam santos, porque

eu sou santo".
1 Pedro 1:15,16

Santidade não é somente ser
um bom crente, ir à igreja
regularmente, ter fé ou estar sempre
orando. Ser santo vai muito além
disso. A Bíblia nos chama a atenção
para o fato de que precisamos ser
santos em tudo o que fizermos, tudo
mesmo. Todas as nossas atitudes
devem refletir a santidade de Deus.
Precisamos avaliar o que falamos, a
forma como tratamos as pessoas e o
nosso comportamento. Existe um
motivo para isso: “porque eu sou
santo”. Devemos ser santos porque
quem nos chamou é santo, e
precisamos nos esforçar ao máximo
para nos parecer cada vez mais com
Ele.
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Vivendo em paz com
todos

“Esforcem-se para viver em paz com
todos e para serem santos; sem

santidade ninguém verá o Senhor.”
Hebreus 12:14

A Bíblia nos apresenta duas
condições que fazem parte da
santidade. A primeira é procurar
viver em paz com todos, buscando
evitar conflitos, promovendo o bem-
estar coletivo e se esforçando ao
máximo para viver da melhor
maneira possível. Se está em nossas
mãos viver em paz, devemos fazê-lo.
A segunda condição é buscar a
santidade; devemos nos esforçar
para ter um relacionamento melhor
com Deus. Para isso, precisamos nos
desviar todos os dias do pecado e nos
aproximar de Deus. Sem essas duas
partes, temos um sério problema:
“não veremos o Senhor” e não
sentiremos Sua presença. Que
possamos estar atentos diariamente
para ver o Senhor em todos os dias
de nossas vidas.
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Imoralidade sexual

“Entre vocês não deve haver nem
sequer menção de imoralidade

sexual nem de qualquer espécie de
impureza nem de cobiça; pois estas
coisas não são próprias para os

santos.” Efésios 5:3

Paulo nos recomenda evitar
qualquer tipo de conversa ou menção
sobre imoralidade sexual. Às vezes,
pensamos que não há problema em
certas conversas ou piadas nesse
sentido; porém, isso corrompe a
pureza espiritual e nos afasta da
santidade. Devemos nos afastar de
tais conversas e nos tornar cada vez
mais puros. Ele fala também da
cobiça, que é o desejo intenso e
egoísta por algo que pertence a outra
pessoa ou que está fora dos
propósitos de Deus. Não podemos
desejar nada dos outros; além disso,
a cobiça também é vista como
idolatria. Quando colocamos o desejo
acima de Deus, estamos idolatrando.
Precisamos ter muito cuidado.
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Santos e irrepreensíveis

“Porque Deus nos escolheu nele
antes da criação do mundo, para
sermos santos e irrepreensíveis em

sua presença.” Efésios 1:4

Deus nos chamou para sermos
santos e irrepreensíveis. Talvez você
ache isso impossível, mas ser
irrepreensível é ser alguém que não
merece repreensão, uma pessoa com
uma vida cristã que não merece
críticas. É claro que tem suas falhas,
mas quando moralmente olhamos
para ela, é difícil de repreender. Deus
não procura pessoas perfeitas, mas
pessoas que têm sua vida
comprometida com Deus e diante da
sociedade, pessoas que levam uma
boa conduta. Essas falhas que temos
não são desvios de conduta, e sim
imperfeições humanas, mas elas não
comprometem a nossa vida cristã.
Precisamos ser assim, santos e
irrepreensíveis. Para isso, Deus nos
chamou, para sermos representantes
Dele nesta terra.
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Deus habita em vocês

Vocês não sabem que são santuário
de Deus e que o Espírito de Deus
habita em vocês? 1 Coríntios 3:16

O Espírito Santo habita em nós;
somos templo, morada d’Ele. Nossa
vida deve ser dedicada somente a
Deus. Você já parou para pensar que
carregamos constantemente a
presença de Deus dentro de nós?
Precisamos dar atenção a Ele, ser
sensíveis à Sua voz. Não podemos
agir como o mundo age, não
podemos simplesmente viver nossa
vida segundo a nossa vontade e falar
o que quisermos. Precisamos, em
tudo, dar espaço e total atenção ao
Espírito Santo, para que Ele use
nossos lábios ao falar, para que Ele
domine nossos pensamentos e
emoções. Precisamos permitir que
Ele guie nossos planos e projetos.
Como templos, é necessário cuidar
de nossa saúde também. Nossa vida
deve ser de total dedicação a Deus.
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Um poderoso incentivo

Amados, visto que temos essas
promessas, purifiquemo-nos de tudo
o que contamina o corpo e o espírito,
aperfeiçoando a santidade no temor

de Deus. 2 Coríntios 7.1

As promessas de Deus são um
incentivo poderoso para vivermos
uma vida de santidade. Em 2
Coríntios 7:1, somos chamados a nos
purificar de tudo que contamina o
corpo e o espírito, reconhecendo que
nossa jornada cristã é um processo
contínuo de aperfeiçoamento. Isso
significa que devemos estar atentos
ao que permitimos em nossas vidas,
evitando atitudes, pensamentos e
ações que possam nos afastar de
Deus. Aperfeiçoar a santidade no
temor de Deus envolve uma
reverência profunda por Ele, que nos
motiva a buscar uma vida mais pura e
alinhada com Sua vontade. Que
possamos, a cada dia, nos dedicar a
esse processo de purificação,
confiando nas promessas que Ele nos
deu.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

O caminho da
santificação

Santifica-os na verdade; a tua
palavra é a verdade. João 17:17

Muitos têm buscado caminhos
para a santificação, fazendo longas
orações, jejuns, indo aos montes, e
outros vão à igreja todos os dias. Isso
tudo é muito importante para ajudar
na santificação, de fato fortalece
bastante. No entanto, não dá para
fazer só essas coisas e não buscar a
Palavra de Deus. Alguns se esquecem
de que o caminho mais eficaz para a
santificação é a verdade. Ela nos faz
chegar mais perto de Deus, pois
funciona como um espelho. Ao olhar
no espelho, podemos ver nossas
imperfeições e assim melhorar nossa
aparência. A Palavra nos confronta e
nos chama a atenção para o erro. À
medida que lemos a Palavra, ela, com
seu poder transformador, vai nos
santificando dia após dia. Esse é o
melhor caminho para a santificação.
Então, leia mais a Bíblia e gaste mais
tempo refletindo nela.
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Escravos de Deus

“Mas agora que vocês foram
libertados do pecado e se tornaram
escravos de Deus, o fruto que colhem
leva à santidade, e o seu fim é a vida

eterna”. Romanos 6:22

Fomos libertos do pecado,
porém, agora nos tornamos escravos
de Deus. Sabe qual é a diferença?
Mudamos de dono. Só existem dois
senhores: ou fazemos as vontades de
um ou de outro. Antes, fazíamos as
vontades do inimigo; agora, fomos
comprados por Deus para pertencer
a Ele. Ele nos libertou, porém, essa
liberdade precisa estar norteada
pelas leis de Deus. Sabemos que
Deus cuida bem de nós e que suas
leis são para nossa proteção,
diferentemente do inimigo, que só
nos faz mal. Então, temos prazer em
fazer a vontade de Deus, e agora
nossos frutos levam à santidade.
Tudo o que fazemos deve ter um
propósito santo. E o melhor disso é
que o resultado é a vida eterna.
Como é bom ser escravo de Deus.
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Culto racional

“Portanto, irmãos, rogo-lhes pelas
misericórdias de Deus que se

ofereçam em sacrifício vivo, santo e
agradável a Deus; este é o culto
racional de vocês. Romanos 12:1

Somos chamados a nos
entregar completamente a Deus, não
através de rituais externos, mas por
meio de uma vida dedicada à
obediência e serviço. Como sacrifício
vivo, devemos colocar nossas
vontades, desejos e planos aos pés
de Deus. Como sacrifício santo e
agradável a Deus, precisamos viver
de maneira que O honre, buscando
fazer Sua vontade em tudo. Paulo nos
chama a uma vida que não apenas
evita o pecado, mas que também
busca ativamente a pureza e a justiça.
Nosso culto precisa ser racional. Esse
tipo de culto vai além das cerimônias
e liturgias; ele é expresso através da
nossa vida diária, em obediência e
devoção. Que nosso culto seja todos
os dias.
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Seja obediente

"Se vocês me amam, obedecerão aos
meus mandamentos. João 14:15

Às vezes, parece que aquele
que é santo é superior aos outros, ou
aquele que ora mais, ou quem fala
muito em línguas estranhas, expulsa
demônios, ou é muito usado de
maneira sobrenatural. Porém, a
maior evidência de santidade está na
obediência. Não adianta fazer muitas
obras se não houver obediência. O
próprio Jesus diz que, naquele dia,
muitos virão dizendo que fizeram
milagres, profetizaram e realizaram
maravilhas, mas Jesus dará uma
resposta a esses: “nunca vos conheci”.
Obedecer a Deus é essencial, e para
obedecer é necessário conhecê-lo.
Para conhecê-lo, precisamos estudar
mais a Bíblia. Que possamos buscar
mais a Deus em conhecimento, para
saber qual é a Sua vontade. Você
ama a Deus? Então, deve fazer a
vontade Dele.
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Seja puro de coração

"Bem-aventurados os puros de
coração, pois verão a Deus"

Mateus 5:8

Um coração puro busca
constantemente uma vida sem
falsidade, engano e segundas
intenções. Quem é puro tem um
compromisso forte com Deus e com
as pessoas. Quando o texto diz "bem-
aventurados", significa que essas
pessoas são muito felizes. Toda a
intenção do coração é fazer o bem,
motivar e olhar as pessoas com um
olhar diferente. Há pessoas que só
veem maldade em tudo e, por pensar
e viver assim, acham que são
espertas, mas na verdade vivem com
um coração cheio de pensamentos
ruins, sempre preocupadas se o que
vão falar vai magoar ou se estão
tramando algo contra elas.
Precisamos mudar nossa forma de
pensar; só assim alcançaremos a
promessa de ver o Senhor. A pureza
nos permite ver o Senhor em nossas
vidas e na vida dos outros.
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Ser santo é ser justo

“Noé, que foi justo e irrepreensível
em sua geração.” Gênesis 6:9

Noé nos traz um excelente
exemplo de quem vive em santidade.
O próprio Deus o viu como justo. Ele
praticou a justiça em meio a uma
sociedade totalmente corrompida.
Ele não deixou os seus valores, não
foi levado pelos outros, mas
manteve-se fiel diante das pessoas e
de Deus. Não é fácil se manter justo
em meio a tantas propostas que
parecem ser bem atrativas, porém,
não são compatíveis com o reino de
Deus. A prática da justiça reflete o
caráter de Deus em nossas vidas. Do
contrario, estaremos dando um mal
testemunho. Cometemos muitas
injustiças quando julgamos as
pessoas sem conhecer a verdade
sobre elas, quando tentamos tirar
proveito de alguma situação sem ter
direito. Precisamos ser diferentes,
precisamos ser justos. Nosso Deus é
um Deus de Justiça e nós precisamos
refletir o seu caráter.
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O fruto do Espírito

“Mas o fruto do Espírito é amor,
alegria, paz, paciência, amabilidade,
bondade, fidelidade, mansidão e

domínio próprio. Contra essas coisas
não há lei.” Gálatas 5:22,23

Aquele que é santo gera frutos.
O fruto do Espírito é uma evidência
da nossa santidade, nele contém
nove partes fundamentais de como
viver uma vida espiritualmente
saudável. A Bíblia diz: “Mas o fruto
do Espírito é…” Os que pertencem a
Cristo Jesus crucificaram a carne, com
as suas paixões e os seus desejos. Se
vivemos pelo Espírito, andemos
também pelo Espírito. Se somos
espirituais, precisamos mostrar isso
através de nossas atitudes. Quando
recebemos a Cristo como Senhor e
Salvador, nossa vida passa a ser
diferente, e começamos a gerar
frutos que são dignos de quem vive
em Cristo. Por isso, é necessário
atentar cada dia para que possamos
cada vez mais gerar em nós o caráter
de Cristo.
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Amar é reflexo de
santidade

“O meu mandamento é este: amem-
se uns aos outros como eu os amei.”

João 15:12

João nos ensina que o amor é
um mandamento, mas as coisas se
complicam quando ele diz que
devemos amar uns aos outros como
Deus nos amou. Isso parece
impossível, afinal, como podemos
comparar o amor de Deus com o
nosso? Amar uns aos outros da
mesma forma que Deus nos amou é,
de fato, uma tarefa desafiadora.
Entretanto, é um mandamento, e
como tal, devemos obedecê-lo. Mas
será que somos obrigados a amar?
Não é bem assim. Ninguém pode ser
compelido a amar, no entanto,
precisamos compreender algumas
coisas: Deus é amor. Ele não apenas
tem amor, Ele é amor. E nós somos
de Deus. Portanto, temos condições
de amar, mas trazendo um
sentimento que vem d'Ele. Assim,
será natural para nós amar.
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Alegria é reflexo de
santidade

Alegrem-se sempre no Senhor.
Novamente direi: alegrem-se!”

Filipenses 4:4

Quem está alegre é porque
algo aconteceu. O motivo do cristão
para estar alegre é único: 'Alegrem-se
sempre no Senhor. Novamente direi:
alegrem-se!' (Filipenses 4:4). Paulo
está enfatizando aqui, dizendo para
nos alegrarmos no Senhor e
repetindo isso como quem está
motivando. Ele reitera: 'alegrem-se'.
Por que Paulo insiste nisso? Porque
temos a salvação, Deus está conosco,
Ele cuida de nossas vidas e nos
sustenta. Eu poderia citar muitos
outros motivos, mas a salvação é o
maior de todos e o mais importante.
Para o crente, ter alegria é o mesmo
que ser grato. O cristão é alegre
porque entende que foi salvo por
Jesus. É comum ver crentes passando
por dificuldades, mas ainda assim
cantando louvores. A vida pode ser
difícil, mas sempre há um louvor em
seus lábios e a palavra de Deus em
seu coração.
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Paz é reflexo de
santidade

“E a paz de Deus, que excede todo o
entendimento, guardará os seus

corações e as suas mentes em Cristo
Jesus.” Filipenses 4:7

Há uma paz que habita naqueles
que seguem a Jesus Cristo, uma paz que
as pessoas não conseguem
compreender. Como é possível alguém
passar por tantos problemas e ainda
assim manter a paz no coração
enquanto tudo ao seu redor está em
caos? Essa paz guarda o coração e a
mente, ou seja, a razão e a emoção, em
Cristo Jesus. Não é que não vamos ter
medo ou ficar preocupados. Todos nós
sentimos medo. Porém, quando temos
essa paz, que é parte do fruto do
Espírito, enfrentamos as situações de
maneira mais tranquila. Isso acontece
porque confiamos que,
independentemente de qualquer
situação, Jesus está no controle de
nossa vida e nos ajudará, nos abençoará
e nos dará a direção certa. Essa é
diferença entre o mundano o cristão.
Aquele que é santo tem essa paz.
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Paciência é reflexo de
santidade

“Melhor é o homem paciente do que
o guerreiro, mais vale controlar o
seu espírito do que conquistar uma

cidade.” Provérbios 16:32

Nos dias de hoje, parece que a
paciência foi embora; poucas pessoas
têm paciência. Todo mundo quer tudo
para ontem. É difícil esperar por algo.
Não temos paciência para ler textos
longos, ver vídeos demorados, ouvir
longos áudios. Enfim, está difícil esperar.
Mas por que ser paciente? A falta de
paciência nos causa vários problemas.
Vamos tentar ver alguns: podemos
perder o sono, nos alimentar muito
rápido, dar respostas rápidas sem
pensar nas consequências, aumentar o
estresse e a ansiedade. Mas não para
por aí; isso e outras coisas mais, sem
falar nos problemas de saúde que
podem surgir devido à falta de paciência.
Na verdade, é um problema sério não
ter paciência. Quem é santo precisa ter
paciência. Isso nos diferencia de um
mundo tão impaciente e ansioso. Seja
um exemplo, mostre paciência.
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Benignidade é reflexo
de santidade

“Trata com o teu servo segundo a
tua benignidade e ensina-me os teus

estatutos.” Salmos 119:124

Uma pessoa benigna rejeita a
malícia e a crueldade, aspira fazer o
bem aos outros e se dedica de
coração para tal fim. Seu coração e
suas intenções estão sempre
voltados para o bem, o que é
equivalente a ser amável. Nós
também precisamos exercitar essa
virtude, que é parte do fruto do
Espírito. Em um mundo onde as
pessoas muitas vezes não se
importam umas com as outras e
onde muitos buscam apenas os seus
próprios interesses, tratando os
demais com indiferença, é realmente
desafiador encontrar benignidade.
Partindo do princípio de que somos
servos de Deus e santos, que
pregamos o Seu nome e falamos
d’Ele constantemente, nossas
atitudes devem ser compatíveis com
nossas palavras. A benignidade deve
partir de nós.
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Bondade é reflexo de
santidade

“pois o fruto da luz consiste em toda
bondade, justiça e verdade.” Efésios

5:9

Embora bondade e benignidade
possam parecer sinônimos à primeira
vista, eles representam qualidades
distintas. A benignidade é uma
expressão sincera e profunda do caráter
de uma pessoa, refletindo uma
disposição genuína para o bem. Já a
bondade, conforme definida pelo
dicionário, é a qualidade de quem
possui uma alma nobre e generosa, com
uma inclinação natural para realizar
boas ações. Enquanto muitas pessoas
exercem a bondade e beneficiam outros,
é importante considerar as motivações
por trás desses atos. Uma pessoa pode
ser bondosa por natureza ou por buscar
algum tipo de recompensa, mesmo que
não seja diretamente daqueles a quem
ela beneficia. Seja bondoso de verdade
e as pessoas vão perceber a sua
santidade. Deus é bom!
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Fidelidade é reflexo de
santidade

“Pois o Senhor é bom e o seu amor
leal é eterno; a sua fidelidade

permanece por todas as gerações.”
Salmos 100:5

Muitas pessoas são infiéis e
descumprem seus propósitos
simplesmente porque não querem
cumprir ou desistem com facilidade
daquilo que prometeram, sem nem
se preocupar com os outros.
Assumimos um cargo na igreja e logo
não fazemos conforme deve ser feito.
Arrumamos desculpas que muitas
vezes são “esfarrapadas” e vamos em
frente. Não foi assim que Deus nos
ensinou. Deus tem compromisso com
quem tem compromisso com Ele.
Muitos cobram de Deus em suas
orações, querem ser atendidos e
usam até a palavra para mostrar para
Deus o que ele tem que fazer, porém,
não fazem a sua parte. Cada vez mais
as pessoas se isentam de suas
responsabilidades. Que possamos ter
compromisso com Deus e com as
pessoas, isso também é ser santo.
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Mansidão é reflexo de
santidade

“Tomem sobre vocês o meu jugo e
aprendam de mim, pois sou manso e

humilde de coração, e vocês
encontrarão descanso para as suas

almas.” Mateus 11:29

Jesus é o nosso maior exemplo
de mansidão. Ele encarou a vida de
maneira tranquila, mesmo diante das
dificuldades. Teve que ter muita
paciência e tranquilidade, viveu assim
e nos ensinou a fazer o mesmo.
Moisés também foi considerado o
homem mais manso de sua época.
Ele teve que ter muita paciência com
um povo difícil, que reclamava o
tempo inteiro. Imagine se
estivéssemos no lugar de Moisés,
liderando um povo daquele tamanho,
com tanta gente reclamando e tantos
problemas. Certamente, muitos de
nós não suportaríamos essa carga
toda. A Palavra de Deus nos fala que
a mansidão é fruto do Espírito. Se é
assim, então precisamos buscá-la.
Que possamos melhorar nessa parte,
viva em santidade.
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Domínio próprio é
reflexo de santidade
“Quem é dominado pela carne não
pode agradar a Deus. Entretanto,
vocês não estão sob o domínio da
carne, mas do Espírito, se de fato o
Espírito de Deus habita em vocês. E,
se alguém não tem o Espírito de
Cristo, não pertence a Cristo.”

Romanos 8:8,9

Não podemos permitir que
nossa carne nos domine; é preciso
assumir o controle da situação.
Precisamos dominar, não ser
dominados. Paulo destaca em
Romanos 6:14: “Pois o pecado não
terá domínio sobre vós, pois não
estais debaixo da lei, mas debaixo da
graça.” Através da graça, podemos
vencer o pecado. Estamos sob a
graça de Deus, o que nos concede
esse domínio. A graça que nos salvou
nos faz pensar duas vezes antes de
agir precipitadamente. O inimigo de
nossas almas busca brechas para nos
derrubar, e muitas vezes é a falta de
domínio que nos faz perder a batalha.
Quem é santo tem domínio próprio.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Através da graça

A graça de Deus se manifestou,
trazendo salvação a todos os homens,

ensinando-nos a renunciar à
impiedade." Tito 2:11-12
A graça não serve somente

para nos salvar; ela é poderosa para
nos ajudar a viver em santidade. Ela
traz salvação e nos ensina a renunciar
o pecado. Muitos confundem
santidade com falar em línguas ou
fazer milagres, mas santidade é
renunciar o pecado e viver uma vida
justa. Santidade é mudança de
caráter, é comportar-se de maneira
diferente do mundo. Não é se colocar
em uma posição superior, achando
que é mais santo que os outros; pelo
contrário, é ser humilde. A santidade
é demonstrada através do
testemunho, e aquele que é santo
evidencia isso pelo fruto do Espírito.
Santidade implica em ser mais
parecido com Deus, seguindo Suas
leis e Seus propósitos, e fazendo o
bem ao próximo. Deus nos deu a
graça também para nos ajudar a
renunciar o pecado.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Vigilância em
Santidade

"Vigiai, pois, porque não sabeis em
que dia vem o vosso Senhor.” Mateus

24:42

Jesus está voltando, e
precisamos estar preparados. Muitos
crentes não estão mais preocupados
com isso, vivendo suas vidas como se
Jesus não estivesse prestes a chegar.
A verdade é que não sabemos o dia,
nem a hora. E o grande problema não
é apenas a volta de Cristo; temos
outro agravante: também não
sabemos o dia em que vamos morrer.
Por isso, precisamos manter nossa
vida em ordem diante de Cristo. Não
devemos nos preocupar apenas com
a volta de Cristo, mas em viver em
santidade todos os dias. Se
estivermos vivendo assim
diariamente, não teremos motivos
para nos preocupar. Santidade é
viver em obediência, sendo fiel a
Deus, mantendo uma vida de oração
e leitura da Palavra. Que possamos
estar vigilantes diariamente.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Sacrifício vivo

Romanos 12:1— "Ofereçam seus
corpos como sacrifício vivo, santo e

agradável a Deus.”

Você percebe quando alguém
está se aproximando de você, correto?
Nossa comunicação é interessante;
muitas vezes, não precisamos falar.
Olhares, gestos, expressões faciais e
outras atitudes nos conectam e nos
ajudam a entender muitas coisas.
Viver em Cristo não é muito diferente
disso. Viver em Cristo é estar atento ao
que acontece ao nosso redor, de
forma espiritual. O inimigo tenta
investir contra nós o tempo todo,
buscando nos destruir e desviar nossa
atenção de Cristo. Estar
espiritualmente vivo é perceber as
ações do inimigo e não aceitar o que
ele nos propõe. Estar vivo é estar
atento às situações, revertê-las e agir
não conforme a nossa vontade, mas
conforme a vontade de Cristo.
Precisamos oferecer nossos corpos
como sacrifício vivo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Crescendo em
Santidade

"Crescei na graça e no conhecimento
de nosso Senhor." 2 Pedro 3:18

Um dia fomos alcançados pela
graça de Deus, e essa graça nos
salvou. Agora precisamos crescer na
graça e no conhecimento. Crescer na
graça é desenvolver, a cada dia, uma
relação mais profunda com Deus,
buscando uma intimidade maior.
Precisamos de mais proximidade e
experiência com o Senhor. Também
precisamos crescer no conhecimento,
buscando entender mais as Escrituras,
pois somente através delas
conheceremos melhor o nosso Deus.
A junção dessas duas coisas
proporciona um crescimento forte e
constante, que nunca deve parar; é
necessário crescer cada vez mais. A
graça nos ajuda a caminhar e a ter
mais intimidade, enquanto o
conhecimento nos capacita a
compreender melhor o Deus que
servimos. Então, que possamos
crescer e alcançar mais de Deus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Um coração puro
“Cria em mim um coração puro, ó
Deus, e renova dentro de mim um

espírito estável.”
Salmos 51:10

O salmista pede a Deus duas
coisas: um coração puro e um
espírito estável. Um coração puro é
aquele que está livre de impurezas,
más intenções e atitudes
pecaminosas, que deseja seguir os
caminhos de Deus. Um espírito
estável é um espírito equilibrado, que
confia em Deus em todos os
momentos. Mesmo diante de
preocupações, ele tem a certeza de
que Deus está no controle de tudo.
Um coração puro nos ajuda a viver
uma vida de melhor qualidade, mais
saudável espiritualmente e
fisicamente, e nos permite conviver
melhor em nossos relacionamentos.
Um espírito estável nos ajuda a ter
mais comunhão com Deus e a
receber dEle sabedoria para dar as
melhores respostas aos problemas da
vida. Que esse também possa ser o
nosso pedido.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Não entrará o impuro

Nela jamais entrará algo impuro,
nem ninguém que pratique o que é
vergonhoso ou enganoso, mas
unicamente aqueles cujos nomes
estão escritos no livro da vida do
Cordeiro. Apocalipse 21.27

Santidade é para hoje; não
podemos esperar a volta de Cristo
para sermos santos. É claro que
seremos aperfeiçoados quando Ele
nos buscar, mas precisamos nos
esforçar para viver em santidade com
toda a nossa força agora. Nesta
passagem, estamos no fim do livro de
Apocalipse, onde entendemos que
nada impuro, ou que pratique coisas
contrárias à vontade de Deus, entrará
na cidade santa. Ou seja, é necessário
já estar puro. A santidade requer a
prática da Palavra de Deus em nossas
vidas. Para entrar na cidade santa,
precisamos ser santos; não dá para
esperar o grande dia. Precisamos nos
cuidar agora. Estamos nos
preparando para o grande encontro,
e que possamos ter essa consciência.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Santidade é amar
“Um novo mandamento dou a vocês:
Amem uns aos outros. Como eu os
amei, vocês devem amar uns aos

outros.” João 13:34

Uma missão impossível: amar
como Jesus amou. Para nós, seres
humanos, de fato, isso é impossível. É
muito fácil amar as pessoas que nos
agradam, aquelas que escolhemos,
pessoas de bom caráter e com muitas
qualidades. A grande questão é amar
aqueles que não são tão legais
conosco. Para nós, parece não haver
condições, mas Ele nos amou, e
devemos transmitir esse amor. É
possível amar porque o Espírito Santo,
que habita em nós, nos capacita para
isso. Somos espirituais, andamos pelo
Espírito, então, o que antes era
impossível, agora é possível. Não dá
para ser santo e viver uma vida
separada dos outros; somos corpo de
Cristo, e o corpo não vive separado.
Santidade também é amar ao
próximo. Seja santo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Não se conforme
"Não vos conformeis com este

mundo, mas transformai-vos pela
renovação da vossa mente."

Romanos 12:2

Muitos crentes estão cada vez
mais se parecendo com o mundo.
Eles falam, se vestem e vivem da
mesma forma que o mundo. Querem,
de alguma maneira, trazer o mundo
para dentro da igreja. A Palavra de
Deus diz que não devemos nos
conformar, mas transformar. Nossa
mente foi renovada pelo evangelho,
e tudo se fez novo. Não há como
permanecer em Cristo e continuar
com as práticas que tínhamos no
mundo. Não há como associar o novo
com o velho. Deus nos chamou para
viver em santidade, e isso implica em
uma mudança total de vida. É
necessário fazer a diferença,
influenciar e não ser influenciado.
Isso também não significa se afastar
das pessoas, mas sim se aproximar
delas para levar essa novidade de
vida. Que possamos pregar o
evangelho com a nossa vida.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

GOSTA DE
DEVOCIONAIS?

Faça parte do nosso exclusivo grupo
no WhatsApp e receba inspirações

diárias! De segunda a sexta,
enviaremos devocionais que irão
enriquecer seu dia. Priorizamos um
ambiente tranquilo e focado: sem
bate-papo ou propagandas, apenas
mensagens significativas para elevar
sua jornada espiritual. Junte-se a nós

e transforme suas manhãs!

www.sigaele.com.br/devocionais

YOUTUBE

Descubra nosso canal no YouTube e
mergulhe em uma experiência

auditiva única! Lá, você encontrará o
conteúdo exclusivo do nosso site

transformado em áudios. Além disso,
aproveite uma variedade de estudos
enriquecedores e muito mais. Não
perca, inscreva-se agora e amplie

seus horizontes!

@sigaelejesus

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
https://sigaele.com.br/devocionais/
https://www.youtube.com/@sigaelejesus


___________________________

SITE

Visite nosso site e descubra um
acervo rico em conteúdo espiritual.
Oferecemos uma variedade de

mensagens inspiradoras, estudos
bíblicos aprofundados, séries
temáticas, e-books gratuitos,

devocionais diários e muito mais.
Faça parte da nossa missão de

espalhar a palavra de Deus. Juntos,
podemos levar o evangelho àqueles

que precisam de salvação e
fortalecimento espiritual.

www.sigaele.com.br

GRUPO OFICIAL NO
WHATSAPP

Faça parte do nosso grupo no
Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...
Fale conosco!

www.sigaele.com.br/devocionais

Whatsapp: 21 - 99401-7960
Claudio Henrique C. Duarte

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
http://www.sigaele.com.br
https://www.sigaele.com.br/devocionais/


___________________________

ADQUIRA JÁ!
O livro Mas o fruto do Espírito é...

Neste livro, abordaremos a obra do
Espírito Santo em nós através do

fruto do Espírito, com o objetivo de
uma compreensão mais profunda.
Que nossas vidas sejam reflexo do
Espírito Santo que habita em nós.

Entre no site
www.sigaele.com.br/livros

Você pode adquirir ele no formato
impresso ou através da Amazon pelo
kindle em formato de e-book. Hoje
em dia o Kindle é um aplicativo e
funciona em todo os dispositivos. É

só baixar e usar.
Quando baixar você digita no

aplicativo o meu nome
Claudio H. C. Duarte, será mais fácil

de você encontrá-lo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
https://sigaele.com.br/livros


___________________________

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
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